



Temblor se percibe en Edomex; se activan protocolos: Alfredo Del Mazo

Este lunes 19 de septiembre, a cinco años de la tragedia por el 19-S, volvió a registrarse un fuerte temblor con magnitud de 7.4 grados, ahora con epicentro en Michoacán. El movimiento telúrico alcanzó a percibirse en diversos estados del país, entre ellos el Estado de México y la Ciudad de México. El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, informó a través de su cuenta oficial de Twitter, que luego del sismo registrado a las 13:05 horas de este lunes en la entidad se activaron los protocolos de seguridad.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/sismo-19-de-septiembre-2022-en-edomex-hoy>